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第１０回定例会議事日程 
 
会 期 

令和３年１０月２２日（金）    開会 午後  ３時００分 
                   閉会 午後  ３時３２分 
 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

報告・説明事項 

○区域外・校区外就学の報告について 
○令和３年度国東市一般会計補正予算（１０月専決）について 

 

その他 

 

 

出席者（１１名） 

   教育委員（４名） 

教育長職務代理者           高 山 信 哉 

委   員              吉 武 耕一朗 

委   員              福 永 泰 信 

委   員              古 城 芙美枝 

 

 

   教育委員会事務局（７名） 

      学校教育課指導・人権教育部落差別解消推進係長 末 平   誠 

社会教育課長             猪 俣   優 

文化財課長              井 上   浩 

図書館長               松 本 智恵美 

給食センター所長           都 留 幸 雄 

教育総務課総務係長          萱 島 洋 人 

教育総務課主任            清 原 卓 海 

 

【午後３時００分】 

萱島教育総務課係長 開会宣言 

 

【教育長あいさつ】 

高山教育長職務代理者 
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【会議録署名委員指名】 

高山教育長職務代理者 会議録署名委員に高山委員、福永委員を指名 

 

【前回会議録承認】 

全委員承認 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

   萱島教育総務課係長  10/ 1 第６回管理職会議 

                 10/ 6 市町村教育長協議会総会 

                 10/12 県教組国東支部との交渉 

                 10/13 統合準備委員会第３部会 

         10/15 母と女性教職員の会との意見交換 

         10/20・26・27 赤い羽根募金表彰 

                 10/22  教育委員学校訪問 

                 10/22  教育委員会 第１０回定例会 

                 10/22  国東市議会全員協議会 

         10/29  第2回大分県市町村教育長会議 

                 10/31  第４９回衆議院議員総選挙投開票 

                 11/ 1 おおいた教育の日推進大会 

                 11/ 2・4 教育委員学校訪問 

                 11/ 2 市Ｐ連教育問題懇談会 

         11/24  定例記者会見 

                 11/26  令和３年度第２回市政懇話会 

            

末平学校教育課係長  10/ 1 中学校郡市新人体育大会 

            10/14 志成学園運動会 

            10/19 中学校郡市駅伝大会 

             10/21  体育専科教員公開授業 

                        10/23  国東小運動会 

                        10/29  小学校教科担任制推進校公開授業 

                        11/ 9 中学校体力向上推進校公開授業 

                        11/10～ 第2回別府教育事務所学校訪問 

            11/16  部活動検討委員会 

            11/25  体育専科教員公開授業 

            11/30  第４回国東市校長会 
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猪俣社会教育課長  10/27 第5回国東市人権を学ぶ会 

                  11/ 9・10 B&G全国教育長会議 

         11/17 第4回身になる人権講座 

             

   井上文化財課長  10/ 1  安国寺集落遺跡史跡整備検討委員会 

            10/15  県選択無形民俗文化財「流鏑馬（寄進の的）」 

                       〈修学旅行の受入予定を報告〉 

 

都留給食センター所長  10/15  くにさき地区学校給食衛生管理研究会 

                 11/ 1  学校給食費口座振替（９月分） 

                 11/30  学校給食費口座振替（１０月分） 

 

    松 本 図 書 館 長  10/ 2  子ども司書養成講座 第２回全体研修 

                       10/ 5  ブックスタート（４・５カ月健診） 

                       10/ 9  ４館おはなし会 

                       10/14  あかちゃんおはなし会 

                  10/23  ブックリサイクル（10/23～ ） 

                  10/27  2021・第75回読書週間（10/27～11/9） 

                  10/31  大人のプランニング・工作教室（くにさき図 

書館） 

                        11/ 6・7 秋空おはなし会 

                        11/29～ くにさき・国見・武蔵図書館 蔵書点検の 

                 ため休館（11/29～12/2） 

 

   高山教育長職務代理者 ご意見、ご質問等がありましたらよろしくお願い致 

します。 

福 永 委 員  学校教育課の国見で行われている「くにみ匠塾」に 

ついて、似たような取組を他の３町でもされている 

のですか。 

   末平学校教育課係長  他の３町では、似たような取組というか、商工会が 

中心となってお祭り等でお店を出すような形の取組 

がありますけど、国見はそれがなかったので、芸術家 

の方々とのコラボレーションで匠塾という形で作品 

を作って展示をするなどの展開しているところです。 

      福 永 委 員 なぜ国見だけなのか、昨年から不思議だったのです 

が。どうせされるなら、他の３町も地域に根差して活 

動されているいろんな職種の方々もいらっしゃるの 

で、国見だけがというのがちょっと腑に落ちないと 
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いうか、やはり子ども達を対象にされるのであれば 

全域を対象にして、市内の子ども達に等しくそうい 

う機会を与えてあげてもいいのではないかという気 

がしています。 

   末平学校教育課係長 昨年はキックオフイベントということで、オーパム 

            での特別展示がありました。国見在住の作家の集ま 

りである「くにみ匠塾」と地元の小・中学生の交流を 

図るということで国見からスタートしていると思う 

のですが、また、実行委員会のほうとも協議をしなが 

ら、他の町への展開等も今後課題にしていけたらと 

思います。 

    高山教育長職務代理者  よろしいでしょうか。 

   福 永 委 員 はい。 

高山教育長職務代理者 その他よろしいでしょうか。 

   全 委 員 はい、よいです。 

 

【報告・説明事項】 

 

〇区域外・校区外就学の報告について 

 

末平学校教育課係長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

高山教育長職務代理者 ご質問等はよろしいでしょうか。 

全 委 員  はい、よいです。 

 

  〇令和３年度国東市一般会計補正予算（１０月専決）について 

 

萱島教育総務課係長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

井上文化財課長 〈配付資料をもとに内容について詳細説明〉 

吉 武 委 員 これは弥生のムラの中の設備ですか。 

井上文化財課長 いえ、弥生のムラと三浦梅園資料館と山渓偉人館の三館の 

設備です。 

猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに内容について詳細説明〉 

吉 武 委 員 駐車場として予算計上していた分はどうなるのですか。 

猪俣社会教育課長 今回の補正についてはコミュニティ広場のトイレ改修工事 

の予算として計上しています。当初予算で計上した分は、見 

通しの悪いところを良くしたり、表土が痛んでいるのでそ 

れを改修したりするなどの周辺整備事業として計上してお 

りました。当初の説明では安岐総合支所前の駐車場が不足 
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することが予想されるのでコミュニティ広場を改修して駐 

車場にしようかという話であったのですが、それを今まで 

通りの運用にするということです。 

古 城 委 員 コロナ対策でトイレの改修ということですが、トイレは全 

部が洋式になるのですか。 

猪俣社会教育課長 社会教育課は和式を全部洋式にします。 

井上文化財課長 文化財課も全部洋式にします。 

福 永 委 員 なんとなく、洋式の方が肌に触れるので、コロナ対策として 

はどうなのでしょうか。 

井上文化財課長 実はうちの方も密着して座る方が嫌だというような話も職 

員が聞いていたみたいなのですが、密着するよりも和式で 

流すときに飛び散ることの方が危険だということが厚生労 

働省の見解らしいので、財政課等と話をしまして全部洋式 

にするようにしました。 

猪俣社会教育課長 洋式に変えても蓋がついていることが必要で、蓋をしめて 

         水を流すようにしないと感染症対策としての効果がないよ 

うです。 

古 城 委 員 洋式は嫌だという人がたまにいるかなという気はします。 

井上文化財課長 一部和式でいいのかなという検討もあったのですが。 

高山教育長職務代理者 ただ、使う人の年齢層がだんだん今上がっているので、足腰 

が悪いから洋式でないと、という人がいろんな施設で増え 

ているのかなと思われます。コロナだけでなく、そういうの 

もあると思います。 

その他よろしいでしょうか。 

全 委 員  はい、よいです。 

 

【その他】 

 

 

【午後３時３２分 閉会】 

 
   萱島教育総務課係長 閉会宣言 
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令和３年１１月２９日 

 

（署名委員） 教育委員  高 山 信 哉  ㊞ 

 

教育委員  福 永 泰 信  ㊞ 

 

（会議録作成者） 国東市教育委員会 

事務局教育総務課総務係 萱島 洋人 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


